



NON DEBRAYAGE !!!

La CFDT comprend le ras bol des salariés au sujet les conditions de travail mais n'appellera pas à débrayer le 29 Avril.

POURQUOI ???



Au regard des négociations à venir, il nous paraît judicieux de réserver notre mobilisation afin de porter les revendications sur les horaires de travail, la prime d'équipe ainsi que les conditions de travail.

L'ensemble des organisations syndicales avec les salariés vont certainement devoir engager dans peu de temps un rapport de force avec la direction afin de peser dans les débats !

Il nous semble par conséquent judicieux de
garder nos forces !

